

# Cantabria Santander Torrelavega Región

8

## CANTABRIA

Nace en una ganadería de San Roque una vaca roja pasiega, en peligro de extinción



11



## SANTANDER

De la Serna dice que «votar en contra del PGOU es oponerse a los proyectos del Estado»



## SERVICIO CÁNTABRO DE SALUD

LA MESA SECTORIAL DE SANIDAD, QUE NO SE CONVOCABA DESDE EL PASADO 17 DE SEPTIEMBRE, REUNIÓ AYER DURANTE 7 HORAS A JOSÉ MARÍA OSTOLAZA Y MARÍA CRUZ REGUERA CON LOS SINDICATOS UGT, CEMSATSE, CCOO Y CSIF.

Una información de **Javier Lezaola**

# El SCS no pagará la productividad variable del año 2009

La Administración alega que «el porcentaje de cumplimiento de objetivos» por los trabajadores es «muy bajo» • Los sindicatos acogen mal el anuncio

El Servicio Cántabro de Salud (SCS) aseguró ayer a los sindicatos representados en la Mesa Sectorial de Sanidad que no piensa abonar la paga de productividad variable correspondiente al año 2009 –que debería abonar antes de que acabe este año 2010– a sus 7.500 trabajadores, algo que fue mal acogido por las organizaciones sindicales.

La Mesa Sectorial de Sanidad –máximo órgano de negociación del SCS en materia de personal–, que no se convocaba desde el pasado 17 de septiembre, reunió ayer durante siete horas al director gerente del SCS, José María Ostolaza, y la secretaria general de la Consejería de Sanidad, María Cruz Reguera, con los representantes de UGT, CEMSATSE, CCOO y CSIF.

El secretario del Sector de Salud y Servicios Sociosanitarios de UGT, José Manuel Castillo, manifestó ayer a este periódico que el de la paga de productividad variable correspondiente al año 2009 fue el «más crispado» de los puntos que abordaron SCS y sindicatos.

Según informó Castillo, el SCS trasladó a los sindicatos que no piensa abonar la paga de productividad variable correspondiente a 2009 –«después de habernos dado largas durante nueve meses»– porque «considera que los porcentajes de cumplimiento de objetivos de las correspondientes gerencias son

Más de 3.000 trabajadores han reclamado por escrito el abono de la paga

muy bajos», así como porque «no ha conseguido recursos económicos» suficientes para hacerlo.

El grado de cumplimiento de objetivos por gerencias que alega el SCS es el siguiente: 32 puntos sobre 110 en Valdecilla; 37,5 puntos sobre 110 en Sierrallana; 22,13 puntos sobre 110 en el Hospital de Laredo; 73 puntos sobre 150 en Atención Primaria GAP1; 148 puntos sobre 200

en Atención Primaria GAP2, y 90 puntos sobre 100 en el 061.

Según explicó Castillo, UGT pone estos datos «en cuarentena» pues «como mínimo no son correctos».

Así, ejemplificó que considera «gravísimo» que el SCS sostenga que el cumplimiento de objetivos (operaciones, consultas, etc.) de Valdecilla es de sólo un 29%, que es el porcentaje que arrojan sus 32 puntos sobre 110.

Castillo aseguró que los sindicatos «no nos creemos» estos datos, que enmarcó en que el SCS abonaría la paga de productividad variable «en función de ese cumplimiento», convirtiéndose así en «juez y parte».

Por ello, UGT solicitó ayer al Servicio Cántabro de Salud la fijación del grado de cumplimiento de objetivos por gerencias a través de «una auditoría externa», respondiendo los responsables del SCS que «encantados», siempre y cuando sea el sindicato el que afronte los gastos.

«Pero nosotros no tenemos esa capacidad ni es esa nuestra función»,



Sindicalistas de la Mesa Sectorial de Sanidad, durante una reciente reunión. / ALERTA

UGT anuncia que iniciará movilizaciones a partir del próximo 10 de enero

manifestó el secretario del Sector de Salud de UGT.

Castillo se quejó de que los datos aportados por el Servicio Cántabro de Salud tratan de «culpabilizar a los trabajadores de las disfunciones que el sistema sanitario público de Cantabria pueda tener», y consideró que éste es «un argumento que esta Administración está utilizando para continuar por la senda ya

iniciada con la externalización y la privatización de servicios e intervenciones quirúrgicas», ensayando así «nuevas formas de gestión en la sanidad de Cantabria».

El secretario del Sector de Salud de UGT aseguró que son «más de 3.000» los trabajadores del SCS que «han colapsado registros» reclamando por escrito el abono de la paga de productividad variable correspondiente al año 2009, y les animó a continuar haciéndolo.

Asimismo, advirtió de que UGT iniciará movilizaciones –«junto al resto de sindicatos o en solitario»– a partir del próximo 10 de enero en todo el SCS para que éste «reconsidere su decisión de no pagar esta paga».

<b>EURO MILLONES</b>				
Viernes, 17 de diciembre				
3	20	29	35	42
Estrellas			3	8

<b>El Gordo de la Primitiva</b>				
Domingo, 19 de diciembre				
9	10	12	14	43
Nº clave (reintegro)				7

<b>La Primitiva</b>					
Jueves, 16 de diciembre			Sábado, 18 de diciembre		
1	29	33	7	19	20
39	40	45	23	28	45
Complementario			49		
Reintegro			6		

<b>Bono Loto</b>									
Lunes, 20 de diciembre		Martes, 21 de diciembre		Miércoles, 22 de diciembre		Viernes, 17 de diciembre			
10	11	25	15	21	29	5	10	14	
26	44	49	45	47	48	18	33	48	
Complementario		7		34		47		5	
Reintegro		6		6		3		9	

Región Torrelavega Santander Cantabria



**12 TORRELAVEGA**  
El PP considera insatisfactoria la respuesta del Gobierno a los malos olores en Barreda



**19 REGIÓN**  
Inaugurado el nuevo matadero de Reinosa, que dará servicio a toda la comarca campurriana



**El SCS avanza a los sindicatos que la OPE de 2011 será «testimonial»**

Junto a la paga de productividad variable correspondiente al año 2009, SCS y sindicatos abordaron ayer otros temas, entre los que destacaron el desarrollo de la Oferta Pública de Empleo (OPE) de 2007, 2009 y 2011, el acuerdo de contrataciones, la movilidad funcional en Atención Primaria y la situación de la plantilla del Hospital Tres Mares.

Así, el secretario del Sector de Salud de UGT, José Manuel Castillo, manifestó ayer que el SCS

avanzó a los sindicatos que el año que viene continuará desarrollando la OPE de 2007, desarrollará parte de la de 2009, y la de 2011 será «testimonial», debido a «la coyuntura económica y las limitaciones presupuestarias».

Según informó Castillo, UGT y CCOO seguirán negociando el acuerdo de contrataciones con el SCS –con el que ayer alcanzaron un principio de acuerdo–, y el acuerdo general en la movilidad funcional en Atención Primaria quedó pendiente

de un último documento.

En cuanto a la situación de la plantilla del Tres Mares, los sindicatos lograron que el SCS se comprometiera a celebrar «una reunión monográfica en muy breves fechas» para «homogeneizar» los regímenes jurídicos de la plantilla, actualmente dividida en 66 trabajadores 'personal laboral' procedentes de la clínica, 44 'personal estatutario' contratados por Sierrallana, y unos diez de Atención Primaria que realizan las guardias en el hospital.

SANIDAD

**Cantabria alcanzó en noviembre 11,9 millones de gasto farmacéutico**

La cifra supone un descenso interanual del 9,81% • Sube el número de recetas facturadas pero se reduce el importe medio

ALERTA / SANTANDER

El gasto farmacéutico alcanzó en noviembre en Cantabria los 11,9 millones de euros, lo que supone un descenso del 9,81 por ciento con respecto a los 13,2 millones de euros gastados en el mismo mes de 2009. Se trata de una contención mayor de la registrada en el conjunto del Sistema Nacional de Salud, donde el gasto farmacéutico se recortó un 7,6 por ciento en el último año.

Según los datos difundidos por el Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad, en el mes de noviembre se facturaron en Cantabria 993.005 recetas, frente a las 977.678 justo un año antes. En términos relativos implica un aumento del 1,57 por ciento, cuatro puntos por encima de la tasa estatal, que creció un 1,15 por ciento.

No obstante, el gasto medio por receta se redujo más en la comunidad autónoma y eso explica el descenso del gasto farmacéutico final. En concreto, en noviembre el gasto medio por receta se situó en 12,01 euros, un 11,20 por ciento menos que en el mismo mes de

2009, mientras que en España el recorte fue del 8,69 por ciento.

En el conjunto del Sistema Nacional de Salud el gasto farmacéutico superó en noviembre los 975,7 millones, un 7,6 por ciento menos que un año antes.

De este modo, y según los datos sobre el gasto a través de receta oficial remitidos por las comunidades, continúa la «tendencia descendente» iniciada este verano como consecuencia de las medidas adoptadas por el Gobierno para reducir el gasto público en materia farmacéutica.

En lo referente al gasto medio por receta, el dato de noviembre refleja un descenso del 8,69 por ciento con respecto al mismo periodo del año anterior, lo que deja el crecimiento interanual del gasto medio por receta en un -3,75 por ciento.

Por lo que respecta al número de recetas facturadas en noviembre (81.35.427), el número ha supuesto un crecimiento del 1,15 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, lo que sitúa el aumento interanual en el 2,59 por ciento.

**Cruz Roja pone en marcha un campamento infantil**

ALERTA / SANTANDER

Cruz Roja Juventud pondrá en marcha un campamento urbano infantil de navidad, que comenzará el lunes, 27 de diciembre, y durará seis días. Las actividades

del campamento se llevarán a cabo en la sede de Cruz Roja en Cantabria, en la calle Los Acebos, 1 (El Alisal, Santander).

La iniciativa pretende fomentar la participación del colectivo infantil a través del ocio.

**ONCE** Miércoles, 22 09.855 serie ---

Mes de diciembre			
Martes, 21	46.422	serie	---
Lunes, 20	20.043	serie	---
Domingo, 19	94.376	serie	029
Sábado, 18	76.216	serie	009
Viernes, 17	63.996	serie	061
Jueves, 16	57.831	serie	---
Miércoles, 15	38.838	serie	---
Martes, 14	34.508	serie	---

**739**

Jueves, 16 de diciembre	Domingo, 19 de diciembre
1 3 6 9	1 6 12 19
12 26 35	21 29 37
Reintegro 9	Reintegro 6

**Super Once**

2 6 9 11 12
13 38 39 40 43
56 58 59 61 63
69 73 76 77 78

**Lotería Nacional**

Jueves, 16 de diciembre		Sábado, 18 de diciembre	
1º premio	21.544	1º premio	78.772
2º premio	58.600	2º premio	57.049
Reintegros	0 1 4	Reintegros	2 0 5